
 

 

 
 

修了式～みんなが前進した１年でした！～ 
 

３月１８日、春光うららかな中、第７７回卒業 
証書授与式を執り行い、１４名が学舎を巣立って 

いきました。輝かしい未来への旅立ちをお祝いす 

るとともに、一抹の寂しさをもって見送りました。 
そして、本日令和５年度修了式を行いました。 

それぞれの学年の課程を修了した証として、学年 

代表者が修了証書を受け取りました。 
４月からは、いよいよ次の学年に進級します。 

思い起こせば、１年前、新入生が黄色のカバーを 

つけた重たいランドセルを背負い、がんばって登 
校していました。それが今では、ランドセルをな 

んなく背負い、元気なあいさつとともに、軽やか 

に登校しています。１年という年月が、１年生を 
こんなにもたくましくしました。そしてそれは、 

他の学年にも言えることです。針尾っ子みんなが、心も体も大きく成長しました。成長の足跡は、
本日お渡ししました「あゆみ」に記されています。担任の先生が一人一人に思いを巡らし、心を
込めて作成しました。ぜひ、良さを大いに認め称賛していただきたいと思います。改善点があれ
ば、方策を一緒に考え、励ましていただければ幸いです。何より、保護者の皆様の温かい一声が
未来への希望につながります。また、新しい学年での目標などを示唆していただきますと、さら
にお子様の心にやる気の灯がともることと思います。 

保護者の皆様には、本校の教育活動に対しまして、多大なるご理解とご協力を賜りました。ま
た、ＰＴＡ会長 稲田耕平様をはじめ役員の皆様、そして地域の皆様に大変お世話になりました。
たくさんの方々のおかげで、令和５年度の教育活動を終えることができました。深く感謝申し上
げます。新学年での子どもたちの学校生活が、さらに素晴らしいものになりますことを心から願
っています。本当にありがとうございました。 

 

いよいよ明日から、子どもたちが楽しみにしている春休みに入ります。私たち教職員の思いは
いつも同じであり、次のことに尽きます。 

 

 

 
学校でも指導しますが、ご家庭でも今一度、お子様と一緒に学校から配付している「春休みの

生活について」を確認していただきますようお願いいたします。そして、安全な春休みを送り、
４月８日に元気に登校することを願っています。 

 

  

 
  

 

 
 

 

 
 
 

 

裏面へ 

佐世保市立針尾小学校    

№４２ Ｒ６．３．２２ 

 文責 校長 前川 直樹 

針尾っ子だより 
一人一人が輝く学校をめざして 

 

【職員の転出について（お知らせ）】 
 
 佐世保市職員人事異動により、このたび下記の職員が転出することになりましたの
でお知らせいたします。 
本校在任中は、公私ともに大変お世話になりました。心からお礼申し上げます。誠

にありがとうございました。 
 
記 

 

    学校司書 出田 郁美   佐世保市立早岐小、三川内小・中学校へ（３校兼務） 

    準調理士 並木 仁美   佐世保市立大塔小学校へ 

 

 

 

 

けがなく 事故なく 事件なく 命を大切に 元気に過ごしてほしい 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



１年生でがんばったことと２年生でがんばること   久田 みはな 
 
わたしが１年生でがんばったことは三つあります。 
一つ目にかん字のれんしゅうです。わたしは、コツコツかん字のれんしゅうをつ

づけて、２０７ページのかん字をかくことができました。しゅくだいでは、お手本
だけではなく、おうちにあるじしょをつかって、いろいろなれい文をかきました。
れんしゅうをするうちに、もっとかん字がすきになってうれしかったです。２年生
では３００ページを目ざしてがんばります。 
二つ目になわとびです。わたしは、体いくのじかんだけではなく、あさやひる休

み、おうちにかえってからと、たくさんれんしゅうをしました。いまでは、はやぶ
さも５かいとべるようになりました。２年生では１０かいを目ざしてがんばりま
す。 
三つ目に本をよむことです。わたしは本をよむのがすきで、ひる休みにも本をか

りに行きました。そのおかげで、いろいろな本に出あうことができました。１年生
では、本のかし出しさっすうが１ばんだったので、２年生でも１いを目ざしてがん
ばります。 
２年生でも、１年生で学んだ「つづけること」を大せつに、ど力をかさねていき

たいです。そして、どんなことにも、ゆう気と自分の力で、どんどんちょうせんし
ていく２年生になれるよう、１日１日がんばります。 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまで、子どもたちの様子(針尾小アルバム) や 

行事案内等をホームページにアップしてきました。 

 来年度も継続していきますので、ご覧いただけると 

幸いです。１年間、ありがとうございました。 
アドレス http://www.city.sasebo.ed.jp/es-hario/asp/default.asp 

５年生でがんばったこと           羽田 早都希 

 

５年生でがんばったことは、三つあります。 

一つ目は、６年生の姿を見て、どんな６年生になったらいいか考えることです。
理由は、次は６年生になり、下級生を引っぱっていくことになるからです。私は、 

見えないところでも率先して行動し、支えられる６年生になりたいと思います。 

二つ目は、学習です。 

理由は、５年生の勉強はむずかしくて、テストでいい点数がとれなかったけど、
復習をしたり、分からないところはすぐに聞いたりすることで、得意な問題が増え
てきました。これからもこの調子で得意な問題を増やしていきたいです。 

三つ目は、委員会です。 

理由は、初めて活動したときは、ドキドキして、上手にできるかなぁという心配
があったけど、６年生や友達が分からないところを教えてくれて、仕事の内容を覚
えることができました。だから、私も次の５年生に教えられるようにがんばります。 
私は、６年生でも今まで学んできたことを忘れず生かしていきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

１年久田実華さん、５年羽田早都希さんが、１年間でがんばったことやこれからの決意を堂々と
発表することができました。                  
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

  

 

       


